



二期工事粉碎

ジェット増送阻止

9.16総決起へ！

立派に完成した「木の根の大風車」を
やがて子のように見守りながら、毎朝目と
鼻の先の憎くき「管制塔」をにらみつけ、
今日も忙しい農作業のあい間に「まだま
だ若いもんには負けんぞ」と、た・一大大
集会の成功のためにとびまわつてゐる。

農民の全こを奪い尽す森山の「二期工
事強行攻撃」の最先端の激突地に、源さ
んは、ばあちゃん、あととり息子とお姫さ
ん、それによる人の孫、計七人の生命と家
園、田畠の全てをかけてふんばつてゐる。

苦しかった開拓時代

鐵一丁で育てた
土地

春さきになつと子供らがよもぎの芽を
摘んできてな、これ入れて餅つくつてく
ろっていうわけだ。けつども、餅つくに
もモチ米ぬかつただよ。開拓の最初の頃
はー。子供らの気持考えつと何とも辛
い想いであつたよな。それこそ本当に、
朝星・夕星を懐いて、トンビ鍬一丁でこ
の畠育ててこきただぞ。笑うかもしんぬえ
けつど、あん頃は人並みに税金払える身
分になりてえつて気持で一所懸命やつた
だ。まだ地名もねかつたから、俺アここ
を「拓美」つてつけただよ。小字の地名



孫をあやす
小川源さん(木の根)

川源さんは今年で満64才を迎えた。

集会のたびに必ず先頭に立つ元氣なじいさんー真黒に日焼け
した精かんな農民の顔にきれいな白髪、ー誰でも知つこりの「
源さん」だ。二期工区内にドッカと腰をおろして「くるならこい！」
と微動だにしない一七戸の重鎮として、小川三兄弟の最年長・小
川源さんは今年で満64才を迎えた。

敷地11月を力こし、空港廃止団結へ！

やつと生活が…と思つた矢先に やつと空港」かー

だけつどな。開拓の拓の字に、美しいつ
て字をたしだわけだ。辛いことばつか
ほつて、ようやく人間らしい生活に入
ってきましたなと思つてこきた矢先だつべ。空
港問題あきたの。46軒あつた木の根も
今は俺ら三軒きしになつちまつただよ。俺
らは政府にちよ、され、へだまされて
土地売つちまつたけど、源さんは俺らの
分ふくめて頑張つてくろや』なんて励ま
されることあつただよ。そんな時は泣か
されちまうな。空港さえ来なかつたら、
みんなして苦労した畠を、ともに孫・子に
伝えられたんだから…。だから俺アい
くら金積まれても見むきもしゆえ！ 子
供に餅一つ食すことができぬえで、手さか
く腫らして創りあげた農地だぞ！ この・土
と気持だけはなんとしても子や孫に伝
えてえよ。それが親としての務だつべ。

日刊
動労千葉

79.9.4
No. 215

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二二五八九・(公衆)二二七一〇七